

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : don d'équipements informatiques et bureautiques aux lycées et collèges

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

Le ministre de l'Économie numérique, Jean-Pierre Doukaga Kassa, et son collègue délégué à l'Habitat et à l'Urbanisme, Jean-Pierre Bousougou, ont fait, dernièrement, un important don de matériel informatique et bureautique aux différents lycées et collèges du bassin pédagogique de Tchibanga.

Le lot composé d'une dizaine d'ordinateurs, d'imprimantes, de cartons de cartouches d'encre, de stylos et de rames de papier a été réceptionné par le directeur d'académie provinciale (DAP) dans l'enceinte du Centre de formation et de perfectionnement professionnel Valentin-Mihin-

dou-Mi-Nzambe. Résolvant ainsi la problématique des re-prographies et autres saisies. Saisissant cette occasion, le ministre délégué à l'Habitat, Jean-Pierre Bousougou a annoncé l'organisation sous peu, au Lycée général Nazaire-Boulingui, des cours de soutien gratuit aux élèves des classes de Terminale. Ces cours, qui seront entièrement pris en charge par les deux membres du gouvernement, permettront aux candidats aux baccalauréats d'enseignement général et technique, d'aborder les futures épreuves avec sérénité. Les enseignants ont déjà été sélectionnés par les responsables pédagogiques.

"Nous sommes ravis de savoir que nos aînés pensent à notre avenir. Nous considérons cette initiative comme une aubaine,



Les deux ministres lors de la remise du don aux établissements secondaires de Tchibanga.

car ces cours nous permettront de compléter les enseignements reçus en classe", ont confié les concernés.

Pour les donateurs, ce geste de générosité à l'égard de leurs jeunes frères et sœurs, entre dans le cadre de la politique de

solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui fait de la formation des jeunes gabonais une priorité.

Anniversaire



À toi mon Amour Diane-Christelle.
Les années passent mais tu restes toujours la même.
Vieillir est pour toi un art qui consiste
à rajeunir d'année en année.
Joyeux anniversaire ma chérie.
Ton époux Thierry Mocktar

Oyem : installation du nouveau DRS et de l'Inspecteur provincial de santé



Jules Djéki a installé les promus à la direction régionale de santé du Woleu-Ntem.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

NOMMÉS lors du Conseil des ministres le 14 avril dernier, le nouveau directeur régional de santé nord (DRSN), Prosper Abessolo Mengue, et l'inspecteur provincial de santé nord, Félicien Mints Mi Owono, ont été officiellement installés dans leurs fauteuils respectifs dernièrement

à Oyem, par le gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki, en présence du ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong. Occasion pour l'autorité provinciale d'inviter les deux promus au travail. Selon lui, "le secteur santé et social est un secteur vital parce qu'il nous concerne tous (...). C'est un secteur transversal sur lequel il va falloir apporter toute l'énergie nécessaire (...). Vous

devez faire preuve de beaucoup d'ingéniosité, pour faire en sorte que le peu de moyens qui sera mis à votre disposition soit utilisé de façon rationnelle, afin que les uns et les autres puissent en bénéficier", a exhorté Jules Djéki. Le nouveau DRS, Prosper Abessolo Mengue, a appelé ses nouveaux collaborateurs à se mobiliser pour relever le défi attendu par les plus hautes autorités du pays.

"Nous avons beaucoup de challenges. Le premier, c'est de rendre les districts et les départements sanitaires opérationnels. Dans cette mission, il y a le problème du médicament, qui est un souci réel pour les populations. C'est pour cette raison que je voudrais m'engager solennellement ici, à rendre disponible ce médicament dans les dispensaires de la région nord", a-t-il promis.

Il sollicite néanmoins, auprès de sa hiérarchie, l'affectation d'un personnel soignant qualifié et l'équipement en matériel et plateformes techniques de qualité.